

長田南小学校の学習支援(特別支援学級)がスタートしました

学習支援ボランティア募集と10月16日神戸市教育委員会の研修会案内が届き長田区会の6名が出席。経験が無く全く授業内容等も分からない不安な情況の為、学校と連絡を取り19日に訪問しました。教頭先生より校舎内を案内され「なかよし学級」を見学し、子供たちとも会話をしました。一日でも早く支援に来て欲しいとの要望が有り、早速その場で10月末日迄の日程を相談して決め22日から学習支援がスタートしました。初めての体験、何をすれば良いのか分からず先生にアドバイスを受けながら高学年男児の見守りを依頼されアメリカ人教師の英語授業で6年生教室へ一緒に移動、また図工室へも移動して午前中の授業が終了。お昼は事前予約していた260円の給食を食べましたが、教室内はコロナ感染対策で全くお喋り無しの静かなランチタイム。午後の授業は少し馴れた感じがするものの気疲れの一日が終わりましたが他のメンバーの方々も同様に初日は特にお疲れの事だったと思います。退職後から支援活動を始められて5年目の大ベテラン宮田さん(23期・生環・わ会員)が居られ心強く感じ、また経験豊かな体験談を聞き大変参考になりました。週に1回程度、月に1~2回程度の空いている時間を活かし、支援回数を重ねる毎に子供たちと親しくなり授業の雰囲気にも馴染みながら、また長田区会の皆様にも声を掛けて支援の輪を広げ息の長いボランティア活動にしたいと考えております。

2020年11月6日
区会長 福井芳秋(21期美工)



正門からの小学校全景



なかよし学級の授業



廊下の展示物